

**Landesrat Achleitner: Jubiläums-Martinimarkt Steinerkirchen bot
beeindruckende Kunsthandwerks-Schau**

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: „Nach zweijähriger Pause konnte 40-Jahr-Jubiläum nachgefeiert werden – Gratulation an das Organisationsteam mit den 350 freiwilligen Helferinnen und Helfern“

„Zu seinem 40-Jahr-Jubiläum hat der Martinimarkt Steinerkirchen eine besonders beeindruckende Kunsthandwerks-Schau geboten. Nach zweijähriger Pause kamen die zahlreichen Besucherinnen und Besucher voll auf ihre Kosten, 120 Kunsthandwerkerinnen und -handwerker aus ganz Österreich, Deutschland, Tschechien und Ungarn präsentierten ein hochwertiges Sortiment“, zeigte sich Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner im Rahmen eines Besuchs des Martinimarktes in Steinerkirchen äußerst beeindruckt. „Eine herzliche Gratulation an das Organisationsteam, das die Aussteller/innen aus zahlreichen Bewerbungen ausgewählt hat, und insbesondere auch an die 350 freiwilligen Helferinnen und Helfer, die für einen reibungslosen Ablauf gesorgt haben“, betonte Landesrat Achleitner.

Schwerpunkt war heuer das Thema Metall, unter anderem wurde ein eiserner Adler mit sechs Meter Spannweite ausgestellt und auch die Wimsbacher Hackenschmiede war wieder dabei. *„Es hat sich heuer einmal mehr gezeigt, dass der Martinimarkt Steinerkirchen völlig zu Recht als einer der größten und schönsten Kunsthandwerksmärkte gilt“,* so das Resümee von Landesrat Achleitner zu seinem Besuch. Der Martinimarkt gestern, Samstag, und heute, Sonntag, stattgefunden.

Bildtexte:

Foto 1 - Das Thema Metall war heuer Schwerpunkt des Martinimarktes Steinerkirchen – v.l.: Bürgermeister Thomas Steinerberger und Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner.

Foto 2 – Auch Selbstgebackenes stand bei den Besucherinnen und Besuchern des Martinimarktes Steinerkirchen hoch im Kurs.

Foto: Land OÖ / Andreas Krenn

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner
(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at